



## Argent massif

Puiforcat renouvelle son vocabulaire esthétique avec ces moulins à poivre et à sel en argent massif, véritables bijoux de table imaginés par le designer français Grégoire de Lafforest. Leurs bases cylindriques sont surmontées de deux disques verticaux, en argent massif pour le sel et immersion or pour le poivre. Leurs mécanismes Peugeot®, actionnés par la rotation des disques, sont autant une prouesse technique par leur format que leur design novateur.

## Sterling silver

Puiforcat expands its aesthetic repertoire with these sterling silver salt and pepper mills, veritable table ornaments as envisioned by French designer Grégoire de Lafforest. Their cylindrical bases are topped by two vertical disks, in sterling silver for salt and gold immersion for pepper. Their Peugeot® mechanisms, operated by the rotation of the disks, combine an innovative design with a feat of technical engineering.

4015910



moulin à sel  
salt mill

Ø 5,5 cm  
Ø 2.2 in

4015810



moulin à poivre  
pepper mill

Ø 5,5 cm  
Ø 2.2 in

4015710



duo de moulins de table à sel & poivre  
pair of salt and pepper mills

Ø 5,5 cm  
Ø 2.2 in